



---

## BESCHLUSSVORLAGE

**Antragsteller/in**

**Drucksachen-Nr.: - AZ:**

Stv. Scharmann, CDU-Fraktion	1497/19 - I/490
------------------------------	-----------------

**Beratungsfolge:**

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Stadtverordnetenversammlung		

**Betreff:**

**Wegfall der Hochstraße B 49  
Regelmäßige Berichterstattung in den Fachausschüssen**

**Anlage/n:**

ohne Anlagen

**Text:**

Der Magistrat wird beauftragt, im Rahmen der Mitteilungen in den kommenden Ausschusssitzungen des Bauausschusses sowie des Ausschusses für Umwelt und Verkehr ausführlich über die jeweils aktuelle Situation in Sachen B 49 zu berichten (wiederkehrender Tagesordnungspunkt).

Wetzlar, den 31.10.2019

gez. Klaus Scharmann

## **Begründung:**

Die Diskussionen in der Stadtgesellschaft an unterschiedlichen Stellen macht deutlich, dass es sich bei dem Projekt B 49 um ein enorm wichtiges Thema aller Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt handelt. Auch wenn es sich vorrangig um ein Projekt des Bundes handelt, ist die Stadt Wetzlar mit ihren Bürgerinnen und Bürgern davon stark betroffen.

Auch eine Vielzahl von Geschäftsleuten der Stadt sieht mit der Sanierung/Verlegung der B 49 Risiken für die Stadt. Im Rahmen der Übergabe der Unterschriftenliste durch die Bürgerinitiative wurde bekannt, dass seitens Hessen Mobil bereits einige Gespräche mit der Stadt Wetzlar sowie weiteren Beteiligten in der Stadtgesellschaft geführt wurden.

Aus diesen vgl. Gründen erachten wir es als CDU-Fraktion für sehr wichtig, über das Verfahren soweit wie möglich transparent und vor allem zeitnah zu informieren. Hierzu sind die Ausschusssitzungen, welche öffentlich tagen, ein geeigneter Ort. Zudem kann es für die Verwaltung hilfreich sein, nicht andauernd kostbare Zeit für die Beantwortung einzelner Anfragen aufwenden zu müssen.

Wir bitten um eine breite Zustimmung zu unserem Antrag.